

NGO

Alun - Alun Kota Sungai Penuh Tetap Jadi Opsi Pertama Wisata Keluarga

Soni Yoner - KERINCI.NGO.WEB.ID

Sep 22, 2024 - 13:05



Menikmati kehangatan bersama keluarga di Alun - alun Kota Sungai Penuh

SUNGAIPENUH, JAMBI - Area seputaran Gedung Nasional yang dulunya terbengkalai dan tidak terawat kini telah disulap oleh Walikota Sungai Penuh, Ahmadi Zubir menjadi taman kota yang layak untuk dijadikan tujuan wisata.

Diminati pengunjung karena letaknya sangat strategis ditengah - tengah kota, yang berdekatan dengan lapangan Merdeka. Tempat ini ideal untuk dikunjungi, terutama saat malam hari, mata pengunjung dimanjakan dengan gemerlap warna - warni lampu taman. Bahkan pengunjung bisa leluasa mencicipi kuliner yang diajakan pedagang. Selain itu fasilitas tempat bersantai bersama keluarga maupun orang terdekat terasa makin berkesan.

Salah seorang tokoh Sungai Penuh, Armen Arafah mengapresiasi kinerja dari Ahmadi Zubir selaku Walikota Sungaipenuh, yang berhasil membangun Alun-alun kota yang secara tidak langsung bisa menjadi lkon wisata di kota Sungaipenuh.

"Daerah kita masuk sebagai daerah kunjungan wisata, Gebrakan dengan membangun Alun-alun sangat brilian, karena bisa menjadi tempat wisata tersendiri yang kini selalu ramai dikunjungi masyarakat," ungkap Armen.

Diakuinya, keberadaan taman kota berdampak terhadap pertumbuhan perekonomian masyarakat.

"Iya, Penggiat usaha wisata seperti Bendi (andong,red) dan PKL juga mendapat dampak baik dari keberadaan Alun-alun tersebut, kita harap inovasi-inovasi seperti ini bisa berkelanjutan," harapnya.

Salah seorang pengunjung, Mansyuri, warga kabupaten Kerinci, bersama keluarganya merasa senang saat berkunjung dan menikmati malam di Alun-alun kota Sungaipenuh.

"Ini salah satu ide dan inovasi yang bagus. Memang sudah semestinya kota Sungaipenuh, memiliki objek wisata dalam kota, selain objek wisata diluar kota," ungkap Mansyuri.

Dia juga berharap, kedepan pemerintah kota Sungaipenuh, terus berbenah dan meningkatkan pembangunan, terutama yang memiliki jaringan peningkatan PAD dan perekonomian masyarakat.

"Inikan bisa meningkatkan ekonomi masyarakat, terutama pelaku usaha, termasuk PKL", tutupnya.**(red)**